

## La transmission inter-humaine du Coronavirus confirmée

Compte Test - 2013-05-13 16:11:00 - Vu sur [pharmacie.ma](http://pharmacie.ma)

Le voisin de chambre du premier patient hospitalisé en France a été à son tour infecté par le nouveau coronavirus, NCov, qui a émergé au Moyen-Orient l'an dernier. D'abord parce que le NCoV est capable de se transmettre d'homme à homme. Ensuite, parce que le premier patient, initialement considéré comme non contagieux, avait été hospitalisé pour des troubles digestifs et non respiratoires. Dans cette situation, les soignants prennent évidemment des mesures standards d'hygiène, car il n'est pas question de mettre des masques ou de faire porter des gants à tout le monde. Voilà pourquoi le voisin de chambre a pu être particulièrement exposé. «Ce qui est sûr, c'est que le patient a été contaminé par une quantité de virus extrêmement importante pour parvenir à franchir la barrière d'espèce, car ce n'est pas un virus adapté à l'homme», explique Pierre Saliou, épidémiologiste et professeur agrégé de l'hôpital du Val-de-Grâce à Paris.

«S'il s'agissait d'un virus très transmissible, il se serait répandu très vite», insiste le Pr Jean-Louis Koeck, médecin microbiologiste responsable de deux sites de référence pour le grand public. Or, on ne compte à ce jour que trente-quatre cas dans le monde, essentiellement au Moyen-Orient. Ailleurs, les malades sont des personnes qui ont séjourné dans cette région ou qui ont eu un contact rapproché et prolongé avec des personnes infectées, comme c'est le cas pour les deux patients hospitalisés à Lille.

La situation pourrait-elle changer? «On sait que ce nouveau coronavirus peut s'adapter à l'homme, explique le Pr Saliou, mais personne ne sait s'il va "s'humaniser" ou non.» Avis partagé par le Pr Koeck: «Pour l'instant, il n'y a pas de signes inquiétants. Cela dit, on ne peut jamais éliminer une possibilité d'évolution et de modification de l'épidémiologie.»